



Le patriarche Cyrille a présidé la première réunion du Saint-Synode de l'année 2025



Service de communication du DREE, 20.03.2025. Le 20 mars, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a présidé la première réunion du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe pour l'année 2025.

Ouvrant la séance, le primate a brièvement salué les membres du Saint-Synode, après quoi le Synode est passé à l'étude de l'ordre du jour, rapporte le service de presse du patriarche de Moscou et de toutes les Russies.

Prenaient part à la séance :

les membres permanents du Saint-Synode : le métropolite Vladimir de Chisinau et de toute la Moldavie ; le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan ; le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, chef de la région métropolitaine d'Asie centrale ; le métropolite Barsanuphe de Saint-

Pétersbourg et de Ladoga ; le métropolite Paul de Kroutitsy et de Kolomna ; le métropolite Benjamin de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie ; le métropolite Grégoire de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ;

les membres temporaires du Saint-Synode : le métropolite Philarète de Novaïa Kakhovka et de Guénitchesk ; le métropolite Féraponte de Kostroma et de Nerekhta ; l'archevêque Marc de Vorkouta et d'Oussinsk ; l'évêque Taras de Balachov et de Rtichtchevo ; l'évêque Tikhon d'Ichim et d'Aromachevo.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92984/>